



PREGON

DE RAMIREZ

DIRECTOR

JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
3164 RAMIREZ TELEFONO Nº 901356

— PRECIO DEL EJEMPLAR \$a 40. —

EDICION DE 8 PAGINAS

AÑO 21 — Nº 1029 — 26 DE ABRIL DE 1985

Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153

“INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA” SAN MARTIN

Sobre Realizaciones Concretas en E. Ríos Informó el Gobernador Montiel: Creditos, Caminos, Inversiones y Electrificación

EL MENSAJE DADO EN FEDERAL

Durante un discurso de cerca de una hora pronunciado el sábado pasado en Federal, el gobernador de Entre Ríos doctor Sergio Montiel reseñó su tarea de gobierno y efectuó importantes anuncios sobre créditos bancarios para productores, compra de máquinas viales, arreglos de caminos, posibilidades de exportación, planes de electrificación rural, etc.

A continuación, algunos de los puntos principales de su mensaje:

— Los productores del delta tienen 40.000 toneladas de azúcar que no pueden vender porque los "pulpos" de la Argentina no se la quieren comprar.

— Cuando invertimos un peso, lo hacemos con el cuidado de que la inversión tenga sentido de bienestar común.

— Se compraron las máquinas viales para atender los caminos de tierra que permiten a los productores sacar sus productos. Pensamos en ellos cuando compramos las 35 máquinas, y también cuando compramos los 12 motores.

— Adquirimos 500.000 metros cúbicos de ripio para que Vialidad Provincial reparta en la provincia, en beneficio de los productores.

— Hagaremos el contado y por adelantado 150 millones de pesos por la compra de seis grandes camiones para sacar el ripio y transportarlo por todo Entre Ríos.

— Seguimos con los mismos aviones viejos y los mismos autos que recibimos cuando asumimos el gobierno; pero podemos lucir esas motocicletas nuevas, esos motores, esos camiones nuevos.

Marido mata su esposa y se suicida

Un parapsicólogo dio muerte a su mujer de un balazo y luego se quitó la vida, en un episodio de contornos dramáticos, ya que se consumó en presencia de los tres pequeños hijos de la pareja, en el barrio Los Gigantes de Córdoba.

En ese lugar y por causas que se ignoran, Carlos Conte, de 32 años, ultimó a su esposa Elsa Dorja Pasprini, de 32, disparándole un balazo en la cabeza con una carabina calibre 22. A continuación Conte volvió el arma contra sí mismo efectuándose un disparo que le voló la masa encefálica.

El hecho provocó una verdadera conmoción en el barrio donde Conte era muy conocido porque desarrollaba actividades de parapsicología y curanderismo.

Aparentemente Conte dejó dos cartas manuscritas dirigidas a las autoridades policiales y judiciales en las que explicaría los motivos de su extrema actitud.

esa perforadora nueva para que en todos los pueblos de Entre Ríos haya más agua corriente".

— Hemos dotado a la Empresa Provincial de la Energía de todos los recursos para una labor eficaz.

— Se han aprobado 11 planes de electrificación rural. Se atenderán zonas especiales y apartadas de la provincia por más de 750 millones de pesos, que ya tenemos, de modo que comenzarán las obras de electrificación rural en la provincia.

— Se les ha pagado a los cultivadores de Concordia y Chajarí lo que se les debía por las indemnizaciones por la cancheros, y ya no hay acreedor en Entre Ríos que sea acreedor de la provincia.

— Una fábrica entrerriana confeccionará los cajones de cartón para la exportación de los productos cítricos entrerrianos.

— Tratamos de solventar y mejorar las posibilidades de los arroceros, para los cuales están dirigidos algunos de los planes de electrificación rural.

— En febrero pasado cerró

la caja del frigorífico Santa Elena con una ganancia de 350 millones en plata constante y productos por millones de dólares preparados para exportar y miles de cabezas para faenar.

— El impuesto de emergencia, por el que algunos se quejaron, se ocupó para ayudar a defender el frigorífico de Santa Elena y ahora para este crédito para la cosecha de linzo y trigo.

— Le dimos la mano al frigorífico Gualaguaychú, como ya lo habíamos hecho anteriormente; le refinanciamos lo que debía y le prestamos otros 250 millones de pesos.

— Para que haya algodón en Feliciano hemos pagado las semillas, hemos otorgado créditos, enviado tractores de Vialidad. La venta del algodón de Feliciano produce una ganancia que supera los 100 millones de pesos, a cobrar ahora. Estamos en tratativa para que el año próximo se instale en Feliciano una demotadora de algodón, la que permitirá la instalación de pequeñas fábricas que elaboren productos suplementarios.

Crearase Corporación Gral. Savio de Empresas Vinculadas a la Defensa Nacional

BUENOS AIRES.— El proyecto para la creación de un "holding" de empresas vinculadas a la defensa nacional propone la creación de la Corporación General Savio Sociedad del Estado, que será integrada por todos los establecimientos y organismos dependientes de Fabricación Militar—cuya ley de recreación será derogada— y poseerá las acciones que actualmente tiene el ministerio de Defensa en 44 sociedades.

La iniciativa establece un régimen de centralización en esa cartera ministerial de todas las compañías de armamentos, equipos y contrataciones de servicios para las fuerzas armadas, tendiente a asegurar una concentración del poder de compra y negociación criterio que también se aplicará a la exportación de armas y equipos.

El proyecto, que incluye la propuesta de una apertura de las empresas del área de Defensa hacia el capital privado, constituye una profunda reforma del conjunto algo anárquico de empresas militares, que será reorganizado y cuyo control político quedará centrado en el ministerio de Defensa.

El texto, que deberá ser

analizado ahora en la presidencia de la nación, prevé para alentar la participación del capital privado y eventuales privatizaciones, la elaboración de un régimen de exenciones impositivas y fiscales.

Asimismo las empresas de la nueva corporación podrán emitir debentures, títulos o acciones preferidas en los mercados de valores del país.

El proyecto deroga la ley 12.705 de creación de Fabricaciones Militares, disponiendo que la Corporación General Savio sea su sucesora universal, asumiendo sus derechos y obligaciones.

El nuevo ente estatal, también absorberá todo el personal y los servicios actualmente afectados a Fabricaciones Militares, respetando ubicaciones de escalafón y antigüedad.

SR. AUTOMOVILISTA:

Mantenga una distancia segura en el tránsito. Está siempre atento a una frenada repentina de los vehículos que lo preceden. No circule demasiado cerca al automóvil de adelante.

Fué un consejo de la policía de Entre Ríos.

Se Licitará el Afirmado de Ruta 127

El gobernador de Entre Ríos, Sergio Alberto Montiel aseguró que la licitación de la ruta 127 en los tramos en que se hace necesaria una reconstrucción en departamentos del norte entrerriano, "se llevará a cabo pese a las restricciones presupuestarias".

Montiel dijo que de esta manera "se podrá vencer el aislamiento de diversas localidades de la zona, entre las que se encuentran Conscripto Bernardi".

El mandatario fue entrevistado en el Salón de Acuerdos de la Casa de Gobierno por el Presidente de la Junta de Gobierno de la localidad, Néstor Schunfeld, a quien acompañaron Jorge Zufiurre, Mario Tolcachier y Luis Alberto Luna.

Durante el conclave el gobernador las aseguró que la localidad contará con una ambulancia para su Centro de Salud y se dialogó luego sobre otros temas de interés para la zona como son telecomunicaciones, caminos vecinales y relevamiento catastral para evaluar las posibilidades de elevar a Conscripto Bernardi a Municipalidad.

Roban Estación de Servicio Concordia

Dos individuos armados asaltaron una estación de servicio ubicada en las calles Urquiza y San Lorenzo de la ciudad de Concordia, apoderándose de \$ 403.000.

El hecho ocurrió mientras dos empleados se encontraban en las oficinas realizando la rendición de las ventas acompañados por el propietario del comercio, señor Héctor Vilasco y un amigo. Afuera, dos empleados atendían a un cliente.

En esos instantes se detuvo un auto Toyota de donde descendieron dos personas en mascaradas penetrando rápidamente en las oficinas. Una vez en ellas, encañonaron con revólveres a los presentes y exigieron la entrega del dinero que se estaba recabando. Hubo allí un intento de ocultar parte del mismo por el empleado que hacía la caja, lo que motivó que recibiera de uno de los asaltantes un golpe aunque no serio, en la cabeza.

Consumado el robo los delincuentes se dieron a la fuga quedando sobre el escritorio varios cheques, a los que no prestaron atención.

Horas después el Toyota fue hallado abandonado en la intersección de las calles Alem y Alvear de dicha ciudad. Se pudo saber que el coche le había sido sustraído momentos antes del robo al señor Roberto Salerno, de la estación de servicio ACA,

Se Hizo Justicia con Municipio y Pueblo de Gral. Ramírez

Un vandálico hecho ocurrido en el mes de septiembre de 1983, y que motivara oportuna publicación de este Semanario, ha recibido la debida sanción legal.

Precisamente la destrucción de 125 palmeras tipo drácanas indivisas existentes en el acceso de Gral. Ramírez, fueron salvajemente dañadas por los menores Privitelo y Bruno de la ciudad de Paraná, y el señor Daniel F. López.

Tal hecho moral y materialmente perjudicante

de Gral. Ramírez, hoy ha sido sancionado por sentencia del Juez de la Instancia Civil y Comercial de Diamante, Dr. José María Vergara e igualmente por Cámara del Crimen de Paraná por el delito de daño.

El pueblo de Gral. Ramírez, debe saber que existe la JUSTICIA en nuestro pueblo, por un hecho tal vez olvidado.

El Municipio local fue patrocinado legalmente por el letrado local Dr. César Juan Ariel Omari-

Fronidzi, Onganía, Alzogaray y Herminio Iglesias Acusados por Ernesto Sábato como Terroristas

El escritor y ex titular de la Comisión Nacional sobre Desaparición de Personas (CONADEP), Ernesto Sábato, acusó a Arturo Frondizi, Alvaro Alzogaray, Herminio Iglesias y al general (R) Juan Carlos Onganía de "terroristas del mismo gremio de los que tiran una bomba y producen un espectáculo de parramo", al referirse a las recientes declaraciones de éstos.

Sábato fue categórico al sostener que el único golpe del que tenía noticias es producido por "terroristas" y que esos terroristas "benen nombre y apellido que son el expresidente Arturo Frondizi, el ingeniero Alvaro Alzogaray, y el general Juan Carlos Onganía; está seguramente Herminio Iglesias y no se si habrá alguien más".

En declaraciones formuladas en el aeropuerto de Ezeiza, poco antes de emprender viaje a España para recibir el premio "Cervantes" de Literatura —el más grande y

cotando de la lengua castellana— de manos del rey Juan Carlos I, el novelista restó importancia a quienes lo identificaron con el oficio como al sostener que "sería ridículo que quisieran ofendarme llamándome radical porque no lo soy". Pero de serlo —claró— "no tendría nada de malo ni deshonoroso".

"No sería deshonoroso ser radical pero no lo soy —explicitó—; soy una persona independiente, como también es independiente el obispo Jaime de Nevares y la perito Justa Magdalena Ruiz Guinduzú", también miembros de la CONADEP.

El novelista dijo después que "ve actualmente al país con enormes tensiones".

"Lo que se trata de defender no es un partido que está en el poder sino a la democracia, que ha costado tanto obtenerla y que es el único régimen más o menos compatible con la idea del hombre", subrayó.

APROBO SENADO DE E. RIOS EL PROYECTO DE PRESUPUESTO

La Cámara de Senadores de la provincia aprobó el martes último, dando media sanción por mayoría de votos, el proyecto de ley del Poder Ejecutivo por el que se fija el Presupuesto General de Gastos de la Administración por el ejercicio fiscal 1985, con su correspondiente Cálculo de Recursos y Cuadro de Financiamiento.

El total de Erogaciones está fijado en la suma de \$a 125.171.887.000, destinado a:

— calle Pellegrini. La policía local se abocó de inmediato a la investigación de este hecho para tratar de dar con el paradero de ambos asaltantes.

nado para los tres Poderes. Las erogaciones corrientes alcanzan \$a 90.536.189.000 y las de capital a \$a 34.635.698.000. En tanto, el Cálculo de Recursos es de \$a 98.553.438.000.

El bloque justicialista (representando solo por dos legisladores unicameralmente), aprobó la iniciativa al ser considerada en general, no así en la votación particular, sobre lo cual, en su tratamiento, fueron expuestas "objeciones". En la explicación se advirtió "un proceso de mayor flexibilización de las facultades conferidas al PE, respecto al manejo de las cuentas presupuestarias".

Servicios Médico Asistenciales de ACA Salud en Gral. Ramírez

Para solicitar los servicios médico asistenciales de Aca-Salud los asociados de las Cooperativas de Gral. Ramírez deberán presentarse en las oficinas de Cooperativa Agrícola Unión Regional ó Cooperativa La Ganadera General Ramírez Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos Limitada, a los fines de confeccionar:

- Solicitud de asociado de ACA SALUD.
- Solicitud de Servicios Médico Asistenciales.
- Declaración Jurada de enfermedades existentes al ingreso.

Posteriormente y una vez aceptada la solicitud de asociados y de Servicios Médico Asistenciales, el asociado deberá abonar \$a 1.000 en concepto de cuotas sociales y el valor de la cuota correspondiente al uso del servicio médico asistencial.

Aca-Salud le ofrece tres planes de servicios asistenciales a saber:

PLAN 1.1: Incluye consultas médicas, análisis bioquímicos, estudios radiológicos, prácticas médicas, medicamentos, odontología e internaciones. En este Plan los medicamentos que sean recetados mientras el beneficiario no esté internado, el 50% de su importe están a cargo del beneficiario y en Odontología el 70% de la prestación se halla a cargo de ACA-SALUD.

PLAN 2-1-: Las prestaciones son: consultas médicas, análisis bioquímicos, estudios radiológicos, prácticas médicas e internaciones.

PLAN 3.1.: Este plan incluye internaciones.

El sistema alcanza en su cobertura a las prestaciones de Alta Complejidad, se trate de prácticas diagnósticas o terapéuticas incluyendo las grandes cirugías, de manera tal que aumenta y se perfecciona el grado de protección brindado a sus socios. Cuanto mayor es el

Liga de Madres de Familia

La Liga de Madres de Familia por este medio quiere agradecer públicamente las donaciones recibidas consistentes en: un cuadro pintado al óleo por la Sra. Elba Genovecchio de Yusti; y de otros dos donados por socias anónimas.

Los mismos serán destinados a la obtención de un beneficio, cuyo producido se volcará en servicios para las socias de nuestra Comunidad.

"La prontitud y afabilidad en los dones y beneficios los hacen doblemente aceptables. Un gesto desabrido despoja la caridad de casi toda su eficacia confortadora".

La riqueza material es temporal, por eso vale en cuanto la pongamos al servicio de los carenciados. La riqueza del espíritu es la que premia con la eternidad de la posesión imperecedera de la gloria.

riesgo que éste debe enfrentar, pues no existen topes en esta materia. Las únicas limitaciones cuentan en psicología, psiquiatría y diálisis en pacientes renales crónicos.

En los tres planes de servicios asistenciales se incluye traslado en Ambulancia y Subsidio por fallecimiento, éste último se reajusta periódicamente.

Encargados de asesoramiento en:

- Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Ltda. Sres. Troncoso y Helrtz.
- Cooperativa La Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda. Sr. Erhardt.

FRANCISCO E. GOYHENEX

AUTOMOTORES

COMISIONES — CONSIGNACIONES

— OFRECE —

FALCON DE LUXE	Mod. 1971
FIAT 120 (1.300)	" 1974
PEUGEOT G. P.	" 1973
PICK-UP CREVROLET	" 1974

Calle Eva Perón 235 - Gral. Ramirez (E. R.)

LJ39 Emisora Victoria

Todas las tardes de 15,30 a 18 horas noticias de Gral. Ramirez y zona de influencia... Nuestra emisora al servicio de usted las 18 horas de irradiación... Noticias... Música... Deportes...

EN EL 1480 DE SU DIAL



CLINICA RAMIREZ

S. FONSECA 193 TEL. 90.1145 RAMIREZ (E. R.)

Clinica General — Internación — Partos — Analisis Clínicos — Radiología — Urología — Ecografía — Fibroscopia — Rayos Infrarrojos — Iontoforesis — Papanicolaou — Electrocardiogramas — Cardiólogo Permanente.

- Cirugía General
- Ginecología y Obstetricia
- Anestesiología y Clínica
- Cardiologo Permanente
- Clinica General
- Oculista
- Traumatología
- Psiquiatría
- Neurología
- Gastroenterología
- Pediatría
- Dermatología
- Dr. César Julio Saralegui
- Dr. Rafael V. Furlán
- Dr. Arnoldo J. A. Rode
- Dr. Juan José Agüera
- Dr. César Pazo
- Dr. Bombardieri
- Dr. Daniel Morra
- Dr. Oscar S. Cook
- Dr. Eugenio Martínez
- Dr. José María Gallizzi
- Dr. Julio Marañon
- Dr. Ricardo D'Angelo Especialista en Fiel.

Plan de ahorro previo

AHORA GRANDE AURORA GRUNDIG

Para toda la línea de artículos del hogar.

TODOS LOS ARTICULOS PARA SU HOGAR TENGALOS POR SORTEO O LICITACION EN PLANES DE 15,20, 25, 30, 40, 45, Y 50 MESES SIN INTERESES

Artículo	Meses	Cuotas Mensuales* ahorro ajustable
Alre Acondicionado Aurora 1800 F/C	50	\$a 4.830.-
Calefactor Tiro Balanceado Aurora 5000 CH	20	\$a 3.300.-
Cocina Aurora Línea Alemana	40	\$a 3.021.-
Heladera Aurora 2 Temp. 14' c/Freezer	50	\$a 4.140.-
Secarropa Aurora	25	\$a 2.130.-
Lavaurora Línea Europea	50	\$a 3.105.-
Termotanque Aurora 120 litros	40	\$a 1.824.-
Lavavajilla Aurora	50	\$a 4.600.-
Radio Grabador Estereo Grundig	50	\$a 2.023.-
Centro Musical Estereofónico Grundig	50	\$a 4.255.-
Equipo de Audio Grundig	50	\$a 8.877.-
Televisor s/Control 14" Grundig	50	\$a 3.173.-
Televisor s/Control 20" Grundig	50	\$a 4.025.-
Televisor c/Control 20" Grundig	50	\$a 4.760.-
Televisor c/Control s/Estereo 22" Grundig	50	\$a 6.210.-
Televisor B. y N. 12" Grundig	30	\$a 1.940.-
Heladera, Cocina, TV Color 20" c/Control	50	\$a 10.096.-
Heladera, Lavaurora, TV Color 20" c/Control	50	\$a 12.005.-
Cocina, Lavaurora, Heladera	50	\$a 7.612.-
Equipo de Audio, TV Color 22' c/Control	50	\$a 15.087.-

PRECIOS VIGENTES HASTA EL 10/04/85.

* Esta cuota incluye seguro de vida y gastos administrativos.

Por informes: Kiosco "NENINO"

Gracias Espiritu Santo M. D. Gracias Espiritu Santo Por los favores recibidos. L. H. Gracias Espiritu Santo B. C. P.

Cooperativa La Ganadera Gral. Ramirez

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- REMATES FERIAS
- ACOPIO DE CEREALES
- SEMILLAS
- AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 (3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

TELEFONOS:

90 1084 Haciendas — 90 1332 Cereales — 90 1026 Planta Silos

A Jubilados y Pensionados de la Provincia

SERVICIOS FUNERARIOS

Por considerarlo de interés para los asegurados y —ante consultas que formularan— hemos requerido ante autoridades del Instituto Autárquico Provincial del Seguro, noticias respecto al seguro por servicio funerario y se nos ha proporcionado la siguiente información, sobre servicio contratado y que se presta exclusivamente a través de las empresas que han firmado convenio con la mencionada entidad de la provincia.

SERVICIO TIPO:

Ataúd bovédica, con caja o para tierra, ocho manijas, ganchos o mariposas, mortaja interior o exterior y olcable, capilla ardiente eléctrica completa (en caso de no cortar con electricidad en el domicilio del velatorio, se emplearán velones a gas), Cruz Eucarística o Estrella de David, pedestal de ataúd, atriles para coronas y palmas, coche fúnebre motorizado, un automóvil para acompañamiento, trámites de inhumación en el Registro Civil y Municipalidad, retiro del cuerpo del Sarcófago u Hospital y su traslado al domicilio del velatorio dentro del radio urbano y/o su zona de influencia hasta un radio de 15 kms.

JUBILADOS Y PENSIONADOS DE LA PROVINCIA

En este caso, además del servicio detallado precedentemente se brindará:

Alquiler de la Sala de Velatorio, en los lugares en donde haya; esquila necrológica o radial; subsidio para arrendamiento de nichos, \$a 3.000.-; reajustable periódicamente.

Lanzamiento en Paraná de Campaña Nacional del Lino. Créditos para Siembra y Deudas

ASEGURAMIENTO DE UN PRECIO SOSTEN

El secretario de Agricultura y Ganadería de la Nación, Ing. Lucio Reca, anunció desde Paraná en el lanzamiento de la Campaña Nacional del Lino, "el aseguramiento de un precio sosten, que se colocará, si fuese necesario, en el momento mismo de la cosecha, como se ha hecho con la soja y el maíz."

Asimismo, dijo que este año se cosecharán 43 millones de toneladas de granos, lo que representa tres millones más respecto de 1984.

En tanto, el gobernador de la provincia, Dr. Sergio Albarrín Montiel ratificó el lanzamiento de una línea crediticia de mil millones de pesos para la siembra de trigo y lino, que se otorgará a valor producto y con un interés de sólo el 7% anual.

En el acto, realizado en el Salón Blanco de Casa de Gobierno, también hizo uso de la palabra el presidente

de la Cámara de la Industria Aceitera de la República Argentina, Sr. Federico Buglione, y contó con la presencia de legisladores nacionales, provinciales, autoridades civiles y de las Fuerzas Armadas.

Por su parte, el secretario de Agricultura de la Nación, Ing. Lucio Reca dijo que la "agricultura y la ganadería van a ser los elementos que contribuirán a que la Argentina remonte la difícil cuesta que tiene que superar para recuperar los niveles de bienestar del país".

"El esfuerzo de los agricultores —señaló—, la tecnología que se ha podido aportar, han permitido que año tras año se hayan ido superando niveles históricos de producción. Este año vamos a llegar a 43 millones de toneladas, aproximadamente, de todos los granos, lo que representa un incremento de tres millones respecto al '84".

El Ing. Reca dijo luego: "El gobierno nacional acom-

pañará este programa de promoción, con la adopción de medidas económicas", entre las que citó "el aseguramiento de un precio sosten que se colocará, si fuese necesario, en el momento mismo de la cosecha, como se ha hecho con la soja y el maíz".

CREDITOS PARA SIEMBRA Y DEUDAS

En la finalización del acto, el gobernador de la provincia, Dr. Sergio Montiel ratificó el lanzamiento de una línea crediticia de mil millones para la siembra de lino y trigo —como ya lo anunció en Federal—, que se otorgarán a valor producto y con un interés de sólo el 7% anual.

Por otra parte y a través de una versión extraoficial de buena fuente, podemos adelantar que en altos niveles del gobierno provincial como del Banco de E. Ríos, se analiza la posibilidad de establecer para que pequeños productores del agro puedan saldar sus deudas bancarias, créditos también a valor producto.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
R. S.

Exigirán Pago de Impuesto de Emergencia 1984 a los Morosos

La Dirección General de Rentas de la Provincia, ha dado comienzo a una amplia campaña a fin de exigir el pago del Impuesto Inmobiliario de Emergencia correspondiente a 1984, a aquellos contribuyentes que no lo fecha de su último verificado hubieran ingresado a la fecha, operado el 4 de febrero próximo pasado.

A tal fin y por intermedio de la Dirección de Cómputos de la Provincia, se ha detectado el total de contribuyentes moro-

sos a los cuales, previa intimación de pago en un plazo perentorio, les será librado el correspondiente juicio de apremio fiscal.

Con tal motivo, hoy se realizará, en dependencias de Casa de Gobierno, una reunión a la que han sido citados los jefes de delegaciones y distritos de toda la provincia, la cual será presidida por el subsecretario de Hacienda, contador José Carlos Larghi y el director general de rentas, Sr. Héctor Nicolás Núñez.

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

J. P.

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

J. N.

ATENCION

— V E N D O —

8 HAS. EN COLONIA MEREQU
Con Casa — Molino automático — muchas mejoras.

Traar: COLON 229 GRAL. RAMIREZ

Academia de Danzas

María A. Azcárate de Taboada

- DANZAS CLASICAS Y ESPAÑOLAS, COMPLEMENTADAS CON GIMNASIA DANCISTICA.
- EXPRESION CORPORAL
- DANZA JAZZ

(Niños de dos años y medlo en adelante).

PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS:

GIMNASIA MODELADORA — RITMICA — JAZZ

Las clases se dictan en el salón del C. A. RACING, todos los martes y jueves, a partir de las 17,30 horas.

INFORMES E INSCRIPCIONES EN ITUZAINGO Nº 32, RAMIREZ.

FARMACIA DE TURNO

A partir del día jueves y hasta el miércoles inclusive, de la próxima semana estará de turno la farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt.

CAMPO

EN ARRENDAMIENTO 60 HAS. EN ISLETAS

A 4.000 MTS. DE GRAL. RAMIREZ.

TRATAR: COLON 329 GRAL. RAMIREZ.

Jacob Automotores

COMISIONES — CONSIGNACIONES

BELGRANO 283

TEL. 901438

GRAL. RAMIREZ

4 S ADJUDICADO 9 CUOTAS

R 12 T. L.	Mod. 80
R 12 TL	" 75
DODGE 1500	" 75
CITROEN 3 CV	" 74
RENAULT 6	" 70
TORINO 4 PUERTAS	" 68
PICK-UP PEUGEOT 404	" 81
CUPULA FIAT 125.	

¡ No Permita que se Desvalorice su Dinero ! Invierta en las Múltiples Posibilidades que le Ofrece: CRESPO INMOBILIARIA Sucursal Gral. Ramirez

¡¡SU MAS SEGURA INVERSION!!

Hoy le ofrecemos:

C A S A S:

- 1 Casa sobre asfalto Avda. Ramirez, 2 dormitorios, living, cocina-comedor, baño instalado, salón de ventas, galpón, Inst. de super gas, agua fría y caliente.
- 1 AMPLIO INMUEBLE compuesto por 1 CASA, c/2 dormitorios, cocina-comedor, living, sala de estar, baño Inst., churrasquera, dependencias varias; 1 DEPARTAMENTO c/4 habitaciones y baño instalado, otro DEPARTAMENTO c/3 habitaciones y baño Inst.; y 1 amplio GALPON, sup. total inmueble: 2.470 mts., terreno 2.000 mts. French Esq. Independencia.
- 1 Casa c/3 dormitorios, comedor-cocina, baño Inst., lavadero, galponcito, cloacas a 50 mts. del pavimento, sobre calle Hipólito Yrigoyen.

T E R R E N O S:

- 1 Terreno 500 mts. en calle 13 de Marzo.
- 1 Terreno 260 mts. en zona Polideportivo municipal.
- 1 Terreno 400 mts. en Barrio San Carlos, con luz y agua.
- 1 Terreno 1.825 mts. sobre asfalto (acceso a la ciudad).

C A M P O S:

- 3 Has. c/casa amplia, de 6 habitaciones, galpón, pozo, excelente arboleda, a 1.200 mts. ruta 131, -zona Aranguren-.
- 13 Has. c/casa en Isletas.
- 4 Has en zona urbana de Gral. Ramirez.
- 102 Has. en Hernández, a 1.000 mts. estación de servicio YPF.
- 120 Has. en Paso de la Arena, con mejoras.
- 18 Has. sobre asfalto -ruta 12-. ¡¡Gran oportunidad!!
...y mucho más, que no podemos detallar por su extensión.
¡Visitenos sin compromiso!

Antártida Argentina 245 — Teléfono 901157 — Gral. Ramirez (E. R.)

CASA CENTRAL: San Martín y Estrada - Tel. 951024 - Crespo (E. R.)

San Martín 157 - Sucursal Hernández.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Viernes 26 a las 18:30: Dionisio Todone, funeral pp. Dirse de Todone.

Sábado 27 a las 18:30: Aurelio Adrián Cardoso funeral pp. esposa e hijos. Juan y Elisa de Jacob.

Domingo 28 a las 8:30: Clara S. de Schreiner pp. hijos. Romeo López pp. esposa. Dionisio Todone pp. Aurora Maria. Paullina de Gassmann pp. Alejandro. José, Pedro y Marcelo pp. Gaspar Folmer y Flia. Pedro Chort, pp. esposa. A las 19: Ramón Ifrán pp. Margarita Isabel Marquez; José y Oscar Butwilovsky pp. Leocadia. Nilda F. de Brunner pp. Myrtha de Zuazo. A las 10:30: en Isletas.

Lunes 29 a las 19: Paulina F. de Gassmann, funeral pp. Angélica de Fiant.

Miércoles 1º a las 18:30: difuntos Martovani pp. Guillermo Demetrio; difuntos de Nelly Gómez.

DE UN SORTEO: HUEVO GIGANTE

Salió favorecida con el N° 669 Marcela Waigandt Paul en la rifa que tenía en circulación el Hogar para recreación de ancianos para esta primera semana de Pascua. Gracias a todos los colaboradores.

LA BIBLIA TENIA RAZON

Así se titulaba un libro que registraba las comprobaciones científicas acerca de la verdad histórica de los escritos bíblicos. A propósito, en días recientes la expedición norteamericana de Marvin Steffins anunció haber hallado restos del Arca de Noé en la ladera del Monte Ararat, en la frontera de Turquía con la Armenia soviética. Puede ser una prueba más para cimentar nuestra fé.

CONGAR: PREMIO DE LA UNIDAD 1984

Ha sido concedida al Padre Ives Congar, O. P., en reconocimiento por su contribución teológica al movimiento ecuménico. El premio le fué conferido el 24.XI.84 en París, en ocasión del 20º aniversario de "Unitatis Redintegratio" del Concilio Vaticano II. El premio de la Unidad Cristiana, se concede en memoria del Padre Paul Wattson, fundador de los Frailes Franciscanos del "Atmoment" e iniciador de la Octava de la Unidad que, con la ayuda de otros como la

Comisión de Fe y Orden y el Padre Paul Couturier, llegó a ser la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos, que Dios mediante celebraremos dentro de poco, en la Octava de Pentecostés.

CUMPLEAÑOS:—

—Rodeado del afecto de sus familiares y amistades que le hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad, el 22 del presente mes en Del Viso (Pcia. de Buenos Aires) cumplió un año más de vida el Sr. Guillermo J. Diéderle.

—Mañana 27 se verá agasajada por familiares y amistades con motivo de cumplir años la Srta. María del Carmen de los Santos.

—Recibió afectuosos saludos de familiares y amigos el 22 del corriente mes con motivo de agregar un año más a su vida Adrián Mohr.

—Hoy 26 se verá cumplimentada por sus familiares con motivo de cumplir años la Srta. María Luisa Ch. de Nicolini.

NACIMIENTOS:—

—El hogar de los esposos Juan Domingo Cardoso y Ana Laura Clauser, se vió alegrado el 11 del corriente mes con la llegada de Noelia Alejandra.

—Romina Soledad lleva por nombres la niña que nació el 15 del actual para dicha del hogar de los esposos Humberto Marcelo Gelroth y Graciela Beatriz Schmurck.

—Mónica Andrea son los nombres asignados a la pequeña que desde el 15 del presente mes alegró con su presencia el hogar de los esposos Mario Héctor Elsesser y Martha Zulema Schimpf.

—A los nombres de Juan Manuel responderá el pequeño que llegó el 8 del corriente mes para felicidad del hogar de los esposos Juan José Córdoba y Gloria Ramona Zapata.

—El 3 del presente mes se produjo el advenimiento de Pamela Analía para alegría del hogar de los esposos Osvaldo Rubén Hilderman y Emma Margarita Schultzeinsz.

—Roberto Vladimir nació el 17 del actual para colmar de felicidad el hogar de los esposos Raúl Roberto Farembroj y María Cristina Bill.

—Cristián Emanuel llegó el 19 del corriente mes para alegrar con su presencia el hogar de los esposos Vicente Antonio Colaud y Cristiana Inés Caminos.

Nupcias:

—El 18 del corriente mes se realizó la unión matrimonial del Sr. Raúl Oscar Klokner con la Srta. Graciela Mabel Schild. En la oportunidad actuaron como testigos la Sra. Corina Aralia Bierig de Gelroth y el Sr. Ernesto Atilio Gelroth.

—El 19 del presente mes contrajo matrimonio el Sr. José Oscar Nieves con la Srta. María Teresita Borgetto. Fueron testigos de la ceremonia la Srta. Ana María Nichea y el Sr. Roberto Ramón Borgetto.

—El 19 del actual que dó concertado el matrimonio del Sr. Juan Carlos Retamañ con la Srta. Lilliana Raquel Dreuth. Fueron testigos en la oportunidad la Sra. Alma Celia Erhardt de Hellvig y el Sr. Roberto Adán Hellvig.

Neológicas:

Ana Schimpf Vda de Leiss

(Q. E. P. D.)

A los 83 años de edad dejó de existir en nuestra ciudad el 17 del corriente mes la estimada vecina Sra. Ana Schimpf Vda. de Leiss. La noticia de su desaparición produjo honda congoja entre familiares y vecinos que apreciaban a la extinta por sus condiciones morales, y acompañaron sus despojos velados en la sala de la empresa Santa Catalina y luego durante su cristiana inhumación en el Cementerio Evangélico.

El 17 del corriente falleció la Sra. Rosa Clausich de Dragan a los 89 años de edad.

† Cecilio Zenón Ferreyra (Q. E. P. D.)

Cuando nada lo hacía prever, dejó de existir repentinamente a causa de un paro cardíaco, el 20 del actual, a los 69 años de edad, el apreciado vecino Sr. Cecilio Zenón Ferreyra. Pertenecía a una antigua familia de la localidad y estaba vinculado por lazos de parentesco a conocidos hogares de nuestro medio.

El Sr. Ferreyra se hallaba alejado de la función pública desde hacía varios años, habiéndose desempeñado al frente de la Receptoría de Rentas local.

Su vocación ciudadana le hizo formar filas en la U.C.R.

Su carácter amable le granjeó las simpatías de

quienes tuvieron oportunidad de frecuentar su trato y sus amigos lamentarán con especial recordación con especialidad por lazos de parentesco a conocidos y apreciados hogares de la localidad y de la zona rural.

En el acto del velatorio de sus despojos realizado en la sala mortuoria de la empresa "Santa Catalina" evidencióse el pesar causado por su desaparición y un doliente cortejo fúnebre los acompañó hasta su última morada en el cementerio municipal, previo acto religioso, en la Parroquia "Sagrado Corazón de Jesús".

"Pregón de Ramírez", que le cortaba entre sus consecuentes lectores y del que fué amigo sincero, hace votos para que sus familiares tengan cristiana resignación y manifiesta sus condolencias ante el dolor.

† Albino José Kramer (Q. E. P. D.)

A consecuencia de una breve dolencia, joven aún, contaba 42 años de edad, falleció en nuestra ciudad, el 21 del presente mes, el Sr. Albino José Kramer.

La noticia de su deceso repercutió dolorosamente entre familiares, amista-

des y vecinos que apreciaban al extinto, que estaba estrechamente vinculado por lazos de parentesco a conocidos y apreciados hogares de la localidad y de la zona rural.

Sus restos velados en la sala de la empresa "Santa Catalina" recibieron cristiana inhumación en el Cementerio Evangélico previo acto religioso.

† Marcelo Andino

(Q. E. P. D.)

A la avanzada edad de 91 años, dejó de existir el 23 del corriente el Sr. Marcelo Andino.

El extinto, hombre de humilde condición, residente en la zona rural donde honestamente desarrolló sus tareas, era muy apreciado por quienes tuvieron oportunidad de tratarlo, de ahí que la noticia de su fallecimiento fuera muy lamentada entre familiares y vecinos.

Sus restos velados en la sala mortuoria de la empresa "Santa Catalina", recibieron inhumación cristiana en el cementerio municipal, previo acto religioso en la Parroquia "Sagrado Corazón de Jesús".

De Interés Público

La Oficina de Correos de Gral. Ramírez Dto. 12º comunica que a partir del 1º de mayo próximo cambia el horario de atención al público por la tarde. El mismo será de 16 a 18 horas.

Agradecimiento

† Hugo Ariel Vales

(Q. E. P. D.)

La esposa e hija agradecen profundamente las expresiones de pesar recibidas con motivo de su fallecimiento.

Especialmente hacen presente su agradecimiento al personal del Banco Entre Ríos, al Dr. Luis Tassi y Sra.; amigos y a todos aquellos que nos acompañaron en tan dolorosa circunstancia.

Villaguay, 24 de abril de 1985.

Señor Turista:

Víjete para llegar, conduzca a velocidad prudente. Disfrute del paisaje. — Fue un consejo de la Policía de Entre Ríos.

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ

Av. San Martín 670 T.E. (043) 901170
3164 — General Ramirez — Entre Ríos

Director: DANIEL OSCAR MARCON
Sub Director: MIGUEL A. MANCINELLI

ESPECIALIDADES:

<p>Cardiología General: Cirugía General y Endoscopia Digestiva: Ginecología - Papanicolau:</p> <p>Ecografía: Traumatología: Urología, Cirugía Endoscópica: Oftalmología: Clínica, Cirugía y Endoscopia de Tórax: Radiología: Nariz, Garganta y Oído: Pediatría y Neonatología: Medicina Gral. - Endocrinología: Medicina General Anestesiología:</p> <p>Tocoginecología: Análisis Clínicos: Kinesiología: Fonoaudiología: Psicología: Cirugía Plástica</p>	<p>Dr. Daniel O. Marconi Dr. Miguel A. Mancinelli Dra. Lucrecia A. Fernández de Tassi Dr. Carlos M. Petrilli Dr. Ignacio M. Uranga Dr. Roberto J. Albornoz Dra. Graciela Bisheimer Dr. Vicente O. Aguirre Dra. Néilda de Aguirre Dr. Hugo M. Moyano Dra. María E. Poileiro Dr. Luis M. Tassi Dr. Leandro Marañón Dr. Fernando Colomb Dr. Raúl Hetze Dr. José E. Yanitto Dra. Lina A. Meier. Alba Barolín Marina Galfano de Koornschuh (Pedir turno).</p>
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología — Laboratorio de análisis Clínico
— Cirugía — Internación — Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) — Onda Corta — Ultrasonido — Rayos Infrarrojos — Horno de Bier — Electroanalgesia — Partos — Ecografías — Fibroscopia — Colposcopia — Consultorios externos — Incubadora.

Señor Productor Agropecuario: NO DEJE DE CULTIVAR SUS TIERRAS, DE ELLO DEPENDE LA GRANDEZA DEL PAIS...
LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA



AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y SERVICIOS PUBLICOS.
 SAN MARTIN Y MORENO — TEL. 951191/218 — CRESPO (E. RIOS)
 LE OFRECE LA OPORTUNIDAD DE HACERLO CON IMPLEMENTOS AGRICOLAS DE CALIDAD.
 Concesionaria exclusiva de: CRUCCIANELLI — HILERADORAS "BERNOTO" —
 ACOPLADOS "CONTIMET" — EQUIPOS "OSINALDI".
 Entrega Inmediata.- Nuevos Planes de Financiación.- Respuestas Permanentes.

Temerarias Declaraciones de Arturo Frondizi que Luego Fueron Desmentidas Confirma un Diario de Bahía Blanca

El diario de Bahía Blanca, "La Nueva Provincia" dijo en su edición del viernes pasado que las declaraciones del ex presidente de la nación, Arturo Frondizi, sobre el brote subversivo — publicadas el miércoles último por ese medio y luego desmentidas por Octavio Frigerio — contaron "con expresa autorización de quien hoy nos ocupa de haber extraído frases del contexto", en referencia al hijo del vicepresidente del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID), ingeniero Octavio Frigerio.

En un recuadro, el diario reseña que días atrás hubo una comida de la que participó Frondizi con dirigentes políticos y empresarios. "Cuando este diario se enteró —por haber estado presente en esa reunión uno de sus cronistas— de los conceptos que allí expusiera el ex presidente de la república y dada la importancia de los mismos, estimó pertinente consultar a un alto dirigente del MID, que acompañó al doctor Frondizi el día de la reunión, si consideraba oportuno hacer una crónica de la misma. No sólo

eso, sino que consultó también a los participantes, que habían escuchado al ex mandatario, si tenían inconveniente en que sus nombres fuesen mencionados. En ambos casos la respuesta fue que no existía inconveniente alguno", expresa la ratificación de La Nueva Pro-

vin-tavio Frigerio, negando veracidad a la primicia de este diario. En las mencionadas declaraciones —que este diario publicó en su edición del pasado jueves— Frondizi habra dicho: "La subversión, a través de sus distintas y múltiples manifestaciones, ya está desplegada en lugares estratégicos del país; para ello cuenta con el apoyo de sus distintos y múltiples medios de comunicación."

PRODE

164 apostadores resultaron ganadores del concurso 609 de los Pronósticos Deportivos (PRODE) y cada uno se hizo acreedor a la suma de 1.363.219,13 de pesos argentinos. La tarjeta estuvo integrada por once partidos de la divisional B y dos de la C y presentó como resultados sorprendidos el triunfo de Deportivo Italiano sobre Quilmes, pese a que fue como local, dado que los perdedores eran por entonces los únicos líderes del certamen, mientras que Italiano se caracterizaba por su irregularidad.

VENDO

ACORDEON A PIANO, HOONER.

Muy buen estado.

Tratar: 13 de Marzo 174 — Gral. Ramirez.

Mario A. Guglielmone Automotores

Sub Agente VOLSKWAGEN ARGENTINA
 Rep. de Entre Rios 199 T.E. 90 1352
 Gral. Ramirez

OFRECE

TODA SU LINEA DE 0 KM. EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

AUTOS USADOS

VW 1500	1983
Dodge 1500 c/A	1982
Dodge 1500	1981
Dodge 1500	1980
Dodge 1500	1979
Dodge 1500	1975
Taurus L	1980
Ford Falcon Futura, muy bueno	1977
Ford Falcon Standard	1978
Ford F 100 6 c. DLJ.	1983
Ford F100 6c.	1981
Ford F 100 Diesel Cimarrón Motor 0 km.	1980

Planes adjudicados de VW 1500 y GACEL. Motores Diesel "CIMARRON"

ción de La Nueva Pro-
 cia. Sorprende, por ello —con-
 cluye el diario—, la poste-
 rior actitud del ingeniero Oc-

tavio Frigerio, negando ve-
 racidad a la primicia de es-
 te diario. En las mencionadas decla-
 raciones —que este diario
 publicó en su edición del
 pasado jueves— Frondizi ha-
 bra dicho: "La subversión, a
 través de sus distintas y
 múltiples manifestaciones,
 ya está desplegada en lu-
 gares estratégicos del país;
 para ello cuenta con el apo-
 yo de sus distintos y
 múltiples medios de comunicación."

)))GUIA PROFESIONAL(((

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesio-
 nes — Jubilaciones y Pensiones.
 HORARIO DE ATENCION

Lunes, miércoles y jueves de 8 a 12 horas
 y de 15,30 a 19,30 horas
 Martes y viernes de 15,30 a 19,30 horas
 Sábado de 8 a 12 horas
 Belgrano 360 3164 - Gral. Ramirez
 (Entre Ríos).

T. OPTICO NACIONAL

Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y
 10 años de servicios ininterrumpidos hacen que
 Ud. nos visite.
 Como siempre, los esperamos en
 AVDA. SAN MARTIN 564
 Seguro que es mejor para Ud. |

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICO

Maria Zunilda Scioli Francisco Dalotto
 M. P. 227 M. P. 4280
 BIOQUIMICOS
 TRIUNVIRATO 440 TEL. 901269
 G. RAMIREZ

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"
 Urquiza 62191 — Tel. 12878 — PARANA

DR. JULIO MARAÑON

MEDICO ESPECIALISTA EN PEDIATRIA
 CLINICA MEDICA GENERAL
 Se atienden mutuales.

Horario: De lunes a sábados de 7 a 10 horas y
 de 16 a 21 horas.
 URGENCIAS: A TODA HORA.
 ARANGUREN (E. Ríos).

**ISABEL M. M. ERHARDT
 Contadora Pública Nacional**

M. 1439
 IMPUESTOS:
 Nacionales — Provinciales — Municipales.
 CONTABILIDADES
 Fonseca y San Martín Tel. 901069

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
 PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
 Desagues Cloacales — Dirección de Obras
 San Martín 354 Gral. Ramirez

DR. JULIO MARAÑON

ESPECIALISTA EN PEDIATRIA

Horario atención: Lunes, Miércoles y Viernes de
 10 a 12 horas.
 Consultorio: SERVANDO FONSECA 175
 T.E. 90 1145 — Gral. Ramirez (E. Ríos).

— GLADYS BEATRIZ —

Perita en Cosmética Calificada

Tratamientos faciales — Métodos resultorios
 Estética corporal — Depilación.
 San Martín 750. Solicitar hora 90 1260

**MARCOS RODRIGUEZ
 SUSANA PENNESI**

ABOGADOS

Asuntos penales — Civiles — Comerciales
 — Sucesiones.
 HORARIO DE ATENCION
 De 17 a 20 horas. — Sábados: 9 a 12 horas
 Córdoba 356 Teléf. 90-1280
 Gral. Ramirez.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 901190 — Gral. Ramirez

**NARIZ - GARGANTA Y OIDO
 Dr. Ernesto Desio**

Atiende en Gral. Ramirez
 1er. Sábado de cada mes.

MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 — Tel. 90 1425

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH

Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves
 Libertador 62 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos)

Desmiente Contactos con Golpistas un Jefe de la Fuerza Aérea

BUENOS AIRES.— El jefe del estado mayor general de la fuerza aérea, brigadier Ernesto Crespo, desmintió categóricamente haber sido uno de los oficiales superiores de las fuerzas armadas con los cuales, según versiones periodísticas, tomaron contactos los "conspiradores", cuya "prédica disolvente", fue denunciada por el presidente Raúl Alfonsín en su discurso del domingo último.

El brigadier Crespo formuló esa desmentida a través de un radiograma que remitió a todas las guarniciones aéreas del país y su texto fue dado a conocer el lunes por el Edificio Cóndor.

Indica el radiograma que las versiones desmentidas no apuntan precisamente a prestigiar a la institución; y advierte que en caso de haber sido "tanteado" habría comunicado de inmediato esa circunstancia a los altos mandos aeronáuticos.

El trascendido también involucraba al comandante de un cuerpo de ejército no identificado y no fue desmentido por el gobierno.

El radiograma del brigadier Crespo es el siguiente:

"El jefe de estado mayor de la Fuerza Aérea Argentina, lleva a conocimiento de todos los integrantes de la misma que la información vertida por la agencia de noticias DYN no se ajusta a la verdad y que el suscripto en ningún momento fue tanteado por sector alguno para un cambio en las autoridades constituidas del país o para un golpe de estado, como así tampoco, informó personalmente al señor presidente de la nación de tales acontecimientos. Que para la fecha en que se supone se sucedieron los hechos, el suscripto se encontraba en el Perú. Que las versiones citadas por dicha agencia son antojadizas y faltan a la verdad, que obedecen a cualquier fin; y que no el de precisamente prestigiar a la institución. Y que de ser verdad lo antedicho, el suscripto no tendría ninguna objeción en comunicarlo a las fuerzas con la misma claridad con que ha procedido hasta la fecha".

Gracias

**SAN CAYETANO
A. Z.**

COOPERATIVA DE PROVISION DE AGUA POTABLE, DE OBRAS Y OTROS SERVICIOS PUBLICOS DE ARANGUREN LIMITADA - ARANGUREN - DEPARTAMENTO VICTORIA - PROVINCIA DE ENTRE RIOS

CONVOCATORIA

Asamblea General Ordinaria

En cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 30 de nuestro estatuto, se convoca a los asociados a la Asamblea General Ordinaria, que se celebrará el día 18 de mayo de 1985, a las 18 horas, en el local de la Cooperativa

MUCHAS GRACIAS

Sagrado Corazón de Jesús

B. C.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 23
Gral. Ramírez
(E Ríos)

Correo Argentino

Agrícola Ganadera Arangurer Limitada, para tratar el siguiente:

Orden del Día

1) Designación de dos socios presentes para que refrenden el acta, conjuntamente con el Presidente y el Secretario.

2) Lectura, consideración y aprobación del Acta de Asamblea anterior.

3) Lectura, consideración y aprobación de la Memoria, Inventario y Balance General, Cuadro de Pérdidas y Excedentes e Informe del Mayer y Victor Spengler

al ejercicio económico comprendido en lo actuado entre el primero de enero de mil novecientos ochenta y cuatro y el treinta y uno de diciembre del mismo año.

4) A.- Elección de sus siete miembros titulares y sus dos suplentes, finalizando así sus mandatos los señores Víctor Jorge Helmer, Delfín García, Santiago Rudí, Alberto A. Frangl, Roque H. Espindola, Jorge R. Borgert, Abel Libralato, Belisario Mayer y Victor Spengler dando así cumplimiento

al artículo 48 del Estatuto. B.- Elección de un Síndico titular y un suplente por finalizar sus mandatos los señores Basilio Fernández y José Carlos Fogel de acuerdo a lo establecido en el artículo 63 de nuestro Estatuto.

ARTICULO 32: Las Asambleas se realizarán válidamente sea cual fuere el número de asistentes, una hora después de la fijada en la convocatoria, si antes no se hubiere reunido la mitad más uno de los asociados.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO
ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS
EXPORTACION — IMPORTACION.

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.
ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6
TELEFONOS 216253 - 214096

Leffler y Wollert s.r.l.

BELGRANO 298 T. E. (043) - 901307
3164 GRAL. RAMIREZ — ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

CEMENTO — PLASTICOR — CAL — HIERRO — PINTURAS —
FERRETERIA — ELECTRICIDAD — HERRAMIENTAS.
SANITARIOS — ALAMBRES — MOLINOS "INDELMEC" — CAÑOS PARA AGUADA —
TANQUES BEBEDEROS — PISOS CERAMICOS — REVESTIMIENTOS — LADRILLOS
CERAMICOS "SAP":

AGENTES EN GRAL. RAMIREZ
MOTOSIERRAS SHINDAIWA y su Línea de Productos que Rñden hasta el 40% más que otras marcas.

SHINDAIWA ES SIMPLEMENTE MEJOR.
SHINDAWIA LINEA Nº 1 DE JAPON.

*Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización
de Su Producción los Recogerá en la*



Cooperativa Agrícola

Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

DR. MARCELO ANGEL LESCANO
Veterinario
ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo
Atiende en la Cooperativa

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDE Y VOCACION DE SERVICIO.

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220 Tel.: 951147
CRESPO (E. Ríos).

EN ALQUILER

BUSCO CASA PARA ALQUILAR

Tratar: Rep. de Entre Ríos 228 - T.E. 90 1178
Gral. Ramírez — Entre Ríos.

Optica "Suiza II"

Anejos Recetados 10% de descuento.

Composturas — Anteojo para sol — Mutuales.
Descuentos a jubilados.

Atiende todos los días en ARENALES 33.
A pasos del Banco Entre Ríos.

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende Mutuales y Obras Sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1282
Gral. Ramírez.

SR. PRODUCTOR:

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

LE RECUERDA QUE PUEDE UTILIZAR LOS SIGUIENTES SERVICIOS:

ACOPIO DE CEREALES Y HUEVOS

SEMILAS - PLAGUICIDAS - FERTILIZANTES

FUMIGACIONES TERRESTRES

SEGUROS

LIBERTAD Y BELGRANO

CAMARAS FRIGORIFICAS

MERCADERIAS DE CONSUMO

FERRETERIA Y CORRAION

TELS. 90 1510 - 90 1514 - 90 1513

ASESORAMIENTO AGRONOMICO y VETERINARIO

ALIMENTOS BALANCEADOS

MAQUINARIAS AGRICOLAS Y TRACTORES

"ZANELLO"

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Información Municipal

De acuerdo a la Ordenanza N° 888, que autorizaba al Departamento Ejecutivo Municipal a iniciar acción judicial de desafectación parcial de destino de un inmueble para aguas corrientes y construir en él viviendas del Plan V.I.S.; producido el hecho, se ha iniciado en Boulevard Islas Malvinas casi Boulevard Mitre, la construcción de ocho casas del mencionado plan y en este momento se terminó el acopio de materiales y relleno del terreno, lo mismo que los cimientos del primer módulo.

do el hecho, se ha iniciado en Boulevard Islas Malvinas casi Boulevard Mitre, la construcción de ocho casas del mencionado plan y en este momento se terminó el acopio de materiales y relleno del terreno, lo mismo que los cimientos del primer módulo.

dulo hasta la capa aisladora y se inició los iguales trabajos del segundo módulo.

Con respecto a las seis casas para el personal municipal, ya se ha techado la primera y se ha comenzado con la misma operación en la segunda.

La Comisión Municipal de Cultura sigue adelante con sus planes de hacer participar a la Comunidad. En esta oportunidad es una agraciada niña quinceañera, Gloria Viviana Yust, quién en representación de General Ramirez, completó el sábado 20 del corriente, en horas de la noche y durante el baile organizado por los estudiantes secundarios de Paraná en el Rowing Club de la mencionada ciudad, con motivo de la Feria de Abril, por el título de Reina del Turismo de Entre Ríos con otras bellas niñas de la Provincia. El espectáculo se llevará a cabo el día 27 del corriente en el Salón de Actos del Instituto Comercial "Francisco Ramírez", en el horario 21.30. Las entradas pueden retirarse en la División Inspección de la Municipalidad y son limitadas. Hora de aterción de 7.30 que seguramente hará el 12.30.

nada ciudad, con motivo de la Feria de Abril, por el título de Reina del Turismo de Entre Ríos con otras bellas niñas de la Provincia. El espectáculo se llevará a cabo el día 27 del corriente en el Salón de Actos del Instituto Comercial "Francisco Ramírez", en el horario 21.30. Las entradas pueden retirarse en la División Inspección de la Municipalidad y son limitadas. Hora de aterción de 7.30 que seguramente hará el 12.30.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez"

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos.
BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952
Matricula N° 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General sobre el Remate General de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 18 de Abril de 1955.

ENTRADA:	Novillos gordos	399
	Vaquillas gordas	310
	Vacas gordas	74
	Novillos invernada	334
	Vaquillas invernada	75
	Vacas Cons. y/o Inv.	96
	Vacas con crias	70
	Toros	22
	Total general	1.380
	Verdidas	1.240
	Remanente	140

COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precio Corriente	Precio Máximo
Novillos gordos 100	110.- 120.- 130.-	135.-
Vaquillas gordas 78	94.- 100.- 106.-	110.-
Vacas gordas 60	70.- 80.- 90.-	94.-
Nov. Inv. raza carne 90	95.- 100.- 105.-	110.-
Nov. Inv. raza H. A. 75	85.- 90.- 95.-	105.50
Vaq. invernada 70	75.- 80.- 85.-	89.50
Vacas Cons. y/o Inv. 46	50.- 55.- 60.-	62.-
Vacas con crias 8.400	15.200 18.000	22.200
Toros 60	70.- 80.- 90.-	91.-

PROXIMOS REMATES

ABRIL

EN INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ ABRIL 25
EN SOCIEDAD RURAL DE PARANA MARTES 23 DE ABRIL,
EN INSTALACIONES DE C. GRANDE ABRIL 30

A LAS 15 HORAS
PAGOS AL CONTADO

GRACIAS

CERFERINO
NAMUNCURA

Por los favores recibidos.

G. C. A.

"Donde la guerra levanta fronteras de espigas, la paz hace brotar rosas".

Adhesión Liga Pro Comportamiento Humano
Eso. N° 31 "Leopoldo Herrera".

José Alberto Azcárate

REMATES

NEGOCIOS INMOBILIARIOS

CASAS — CAMPOS — TERRENOS

Y PARA SU SEGURIDAD...

SEGUROS DE COOP. "GRAL. PAZ"

Con la cordialidad de siempre lo esperamos en

T. DEL PILAR 146 — T. (043) 90 1123
GRAL. RAMIREZ

ETCHEVERREREBURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

ABRIL

EN LA FERIA MUNICIPAL — VIALE

Lunes 29

MAYO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 6 y 20

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Jueves 2 y Miércoles 29

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" — T.E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 — T.E. 21-0457 - 22-4977 — PARANA (E. RIOS).

Marcelo E. Hoffmann

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES.

ACOPIO DE CEREALES — CONTRATISTA RURAL

SEMILLAS — AGROQUIMICOS — GRANJA AVICOLA

ESTACION DE SERVICIOS "SHELL".

10 DE JULIO 120

Tel. 901142/901375

GENERAL RAMIREZ

Automovilismo

F-6: Brillante Actuación de Omar Martínez en Paraná

El domingo ppdo. se disputó en el autódromo de la ciudad de Paraná, la segunda fecha del certamen de Fórmula 6, organizada esta competencia por el Club de Volantes Entrerrianos, y al igual que en la primera fecha que se celebró en el circuito "El Retorno" de la ciudad de Nogoyá, el piloto de esa Omar Martínez, arrasó con todo, clasificación, serie y final.

Algo más de 2.000 personas se hicieron presentes en el mencionado autódromo.

En horas de la mañana al disputarse las pruebas de clasificación demostró el nogoyense que era el más firme candidato a alzarse con la victoria final, hecho que consumó, después de ganar también impecablemente su serie; la otra fué para Rubén "Perico" Pérez.

No obstante la final mostró una muy interesante puja y una paridad de coches que vaticinan para el futuro grandes espectáculos para la categoría. Se escalonaron en los puestos de vanguardia, detrás del ganador, Fernández Arancibia, Alberto Gallano y Fabián Pérez.

Es de destacar la reaparición del múltiple campeón Jorge "Ruso" Enrique, con su unidad nueva, que estuvo peleando durante toda la competencia por los primeros puestos, y en la última vuelta se vió relegado por problemas mecánicos. También es de destacar la actuación del joven Fabián Pérez, que compitió mano a mano con los ya cor-sagrados de la especialidad.

La síntesis final de la jornada fué la siguiente:

Pruebas de clasificación:

1º Omar Martínez, 52"95|100; 2do. Rubén Pérez; 3º Gerardo Beber; 4º Fernández Arancibia y 5º Alberto Gallano.

Promedio: 149,575 km/h.

Primera serie:

1º Omar Martínez, 9'18"53|100; 2do. Fabián Pérez; 3º José Luis Cruz; 4º Rodolfo Marconi; 5º Enrique Mizawak y 6º Justo Bourlot.

Promedio: 141,037 km/h.

2da. Serie:

1º Rubén Pérez, 9'27"33|100; 2do. Jorge Enrique; 3º Fernández Arancibia; 4º Edgardo Diorio; 5º Ernesto Roitberg y 6º Edgardo Monzón.

Promedio: 139,601 km/h.

Final:

1º Omar Martínez, 17'44"02|100; 2º Fernández Arancibia; 3º Alberto Gallano; 4º Fabián Pérez; 5º José Luis Cruz; 6º

Edgardo Diorio; 7º Jorge Enrique; 8º José Carlos Predoliri; 9º Edgardo Monzón; 10º Rodolfo Marconi; 11º Mario Schimpf y 12º Justo Bourlot.

Promedio: 141,412 km/h

Próxima competencia: domingo 5 de mayo en el circuito Bernardo Molero de la ciudad de Villaguay.

El Informe del Ministro de Economía Enfaticó en Reducir la Inflación

BUENOS AIRES — El ministro de Economía, Juan Sourrouille anunció que "si durante 1985 la economía sigue mostrando una debilidad intrínseca" para reducir la inflación, se persistirá en el ajuste del sector público para que el déficit fiscal no exceda del siete por ciento del producto bruto interno previsto en el presupuesto de 1985.

Sourrouille sostuvo también que "todavía no hemos arribado a un nuevo acuerdo con el Fondo Monetario Internacional" sobre el plan económico en función del pago de los intereses de la deuda externa, aunque "estamos encontrando un razonable nivel de comprensión de las dificultades de que puntualizó la decisión del gobierno de atender los intereses de la deuda "entre 5 y 7 puntos del PBI" en 1985.

Sourrouille expuso sobre "el presupuesto de 1985 como programa económico de corto plazo" en la biblioteca del Congreso, ayer ante cuatro senadores radicales de la comisión de presupuesto y hacienda, con la notoria ausencia de los legisladores peronistas.

Por otra parte, señaló que están siendo discutidas con las provincias "las deudas no financiadas que arrastran desde 1984 por el desfasaje producido por la inflación", que también se produjo "en algunos sectores de la administración pública y empresas públicas".

Fueron Diferidas las Fechas del Censo Nacional Económico

El Instituto Nacional de Estadística y Censos prorrogó las fechas de ejecución del Censo Nacional Económico para los días 5 y 19 de junio de este año.

La medida fue adoptada por decreto 943, que rectifica el artículo segundo del decreto 861 por el que se dispuso asueto escolar para el 30 de abril y el 14 de mayo, fechas establecidas en principio para las tareas censales.

FARMACIA

SAN ROQUE

DE JORGÉ ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

Dr. JORGE E. KRENZ

ODONTOLOGO

ATENCION EN ARANGUREN

Martes: 8 a 10 Hs. — Viernes: 15 a 19 Hs.

Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA

Martes: 11 a 12 Hs. — Viernes 19 a 20 Hs.

Se atienden todas las mutuales.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

L. F.

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de Obras — Construcciones y Refacciones — Planos de Instalaciones Sanitarias — Electricidad.

ARENALES 175. Tel. 90 1419

Gral. Ramirez (E. Rios)

Gerardo A. Taboada

CAMPOS CASAS TERRENOS

MARTILLERO PUBLICO

VENDE

EXCEPCIONAL FRACCION de 996,00 Mts. 2 sobre asfalto, con DOS PROPIEDADES:

* 1) Local, 2 Dormitorios, Cocina Comedor, Baño Inst., Despensa, Garage, Teléfono, etc.

* 2) Cocina Comedor, Comedor Diario, 3 Dormitorios, Living-Comedor, sala de estar, Baño Instalado, Super Gas, Lavadero, Galpón, etc. Ambas propiedades con cloacas conectadas.

POR INFORMES y preavisar únicamente de tarde ITUZAINGO Nº 32 — GRAL. RAMIREZ

Zapatería "RIOS"

OFERTAS COLEGIALES

OFERTA FIN DE TEMPORADA

La Línea RIGGASIO para sus chicos

Moc. Niño	\$a 1.200
Moc. Abrochado 27-38	\$a 1.390
Moc. tipo Cheroca	\$a 1.890
Moc. forrado Elastizado	\$a 2.000

Chatitas cuero y suela	\$a 1.200
Sandallas chico, cuero y suela	\$a 890

VISITENOS Y COMPROBAREMOS QUE LA CALIDAD NO CUESTA MAS EN NUESTRA CASA. ZAPATERIA "RIOS" LIBERTADOR 52 GRAL. RAMIREZ.